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令和６年度 前期保護者アンケートのまとめについて（お知らせ） 

 
晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げま

す。 
さて、先日実施させていただきました「学校生活等に関する調査」へご協力いただきまし

て誠にありがとうございました。以下の通り、集計結果について保護者の皆様にお伝えさせ

ていただきます。皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、これからの教育活動に生か

していきたいと思います。 
今後とも本校の教育活動へのご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 
令和６年度 前期 学校生活に関する調査結果 

 
＜自由記述①＞ 
ご意見、ご希望がありましたらお書きください。 
※いただいた意見を要約するなどしております。原文のままでないことをご了承ください。 
 
【教育課程・学校生活】 
・宿題をする際に家に教科書がないため、復習ができなかったり自力で解決したりするこ

とが難しく、テキストを買う必要があった。 
・授業中に児童の指導をする際は、廊下などではなく教室で行ってほしい。 
・クラブの時間が少なく、年間を通して回数をもう少し増やしてほしい。 
・将来の目標について考える時間や、職業観などを養う体験などを取り入れてほしい。 
・水泳授業の回数を増やしてもらいたい。 

【ＰＴＡ関係】 
・親子歯磨き教室は、親の負担が大きいと感じる。 
・ＰＴＡ活動が縮小化されていき、バザーの開催も含め、今後の活動が心配です。 
・ＰＴＡ役員決めは、ボランティア募集みたいなやり方ではなく以前のやり方の方が良い

のではないでしょうか。 
【学校行事】 
・運動会の学年種目が毎年同じような感じのため、種目の工夫をお願いしたい。 
・運動会を１日開催に戻してほしい。 
・仕事の休みを取得する関係で、学校行事の間隔を空けてほしい。 



・授業参観の回数が多く、土曜日はやめてほしい。 
・卒業式の袴の着用を禁止してほしい。 
・学校行事等をマチコミで配信していただけるのが本当にありがたい。 
・マチコミにて、校外学習の後など動画を配信していただけることで子どもとの会話が増

えました。ありがとうございました！ 
【安全面】 
・登校した際に荒天の場合は、昇降口を空ける時間を早めたり体育館を開放したりしてい

ただきたい。 
・放課後の公園での遊び方（ゴミの後始末も含めて）がとても気になる。 
・登下校や、自転車に乗っている際に左右の確認もせずに飛び出してくることがあり、と

ても危険である。 
 ・学区外にも自転車で遊びに行くこともあるため、学校で指導してほしい。 
【その他】 
・先生方の指導の仕方や、人間性がとても大切だと思う。 
・絵の具や習字の道具は学校で洗い、学期末に持ち帰りにしてほしい。 
・ノート等の購入は必要なマス目を教えてもらい、各自で購入できるようにしてほしい。 
・学校の様子を楽しそうに話してくれます。引き続きよろしくお願いします。 

  
＜自由記述②＞ 

地域や保護者の皆様と連携して、子どもたちの健全育成を図る活動を進めていきたいと思

います。このような活動なら参加できるというものがございましたらご記入ください。 
 〇安全パトロール  〇あいさつ運動  〇リサイクル活動  〇通学路見守り   
〇奉仕作業  ○子ども食堂  
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